



# Mag. Georg Brandner

[georg.brandner@integratedconsulting.at](mailto:georg.brandner@integratedconsulting.at)

## EXPERTISE

- Strategieentwicklung
- Umsetzungsbegleitung und strategisches Controlling
- Strategische Lean Prozesse
- Entwicklung und Begleitung von Change-Prozessen
- Executive Coaching
- Führungskräfte-Entwicklung

## AKTUELLE FUNKTION

Unternehmensberater und Partner der ICG Integrated Consulting Group

## PROJEKTERFAHRUNGEN

AKH Wien, Andritz AG, AVL List, Baunit Wopfinger, Bauwelt, Berndorf Band, Bertl Fattinger & Partner, Böhler Uddeholm, Daimler Chrysler, Fachhochschule Joanneum, FMT, Fresenius Pharma Austria, Georg Fischer Fittings, Gröbl Möbel, Hanlo Fertighaus, Klinger Fluid Controll, König Maschinen, KPMG, Lenzing Papier, Lisec Group, Mayr-Melnhof, Neckermann Versand Österreich, ONE, Österreichische Post, Philips, Roto Frank, SAPPI Austria, Saubermacher, SMS Siemag, Stölze Glas Group, TPA Treuhand Partner Austria, Universität Klagenfurt, Voest Alpine Schienen, Waagner Biro, Wegratz Immobilien, Wiener Privatbank, Wirtschaftskammer Oberösterreich, Wirtschaftsuniversität Wien

„Die Potenziale liegen oft auf der Straße, man muss sie nur erkennen und radikal nutzen.“ Dieses Motto gilt für Georg Brandner in jeder Beratungssituation. Wenn er ein Projekt mit seinen Kunden durchführt, sorgt er dafür, dass sich alle auf das Wesentliche konzentrieren. Nach dem Betriebswirtschaftsstudium absolvierte Georg Brandner umfassende Ausbildungen zu den Themen Change Management, interkulturelles Management, lernende Organisationen und Strategie in Europa, Asien und Amerika (MIT Boston, Wolfgang Looss Frankfurt, University of Strathclyde Glasgow). Er ist seit der Gründung im Jahr 1983 Mitglied der ICG und seit mehr als 30 Jahren Unternehmensberater. Seit 2000 konzentriert er sich auf strategische Veränderungsprojekte. Daher liegt sein aktueller Beratungsschwerpunkt vor allem auf Strategieentwicklung in international agierenden Unternehmen mit dem Augenmerk auf umsetzbare Lösungen. Privat betreibt Georg Brandner einen Verein zur Förderung von Unternehmertum in Mombasa, Kenia („Mama Afrika“).